



Reinhard Reuschel verabschiedet

MISTELGAU: Nach 26 Jahren ist Schluss: Reinhard Reuschel hat die musikalische Leitung des Kirchenchors, des Beerdigungschors und auch des Männerchors abgegeben und wurde dafür jetzt von Pfarrerin Mareike Kraemer in der evangelischen St.-Bartholomäus-Kir-

che in Mistelgau geehrt. „Reinhard Reuschel war erste Sahne“, sagte die Pfarrerin über rund 800 von ihm geleitete Proben und unzählige Auftritte im Gottesdienst – der letzte mit einem Gesangsquartett bei seiner eigenen Verabschiedung.

Foto: Dieter Jenß